



**La velada boxística estuvo organizada por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles, estuvieron presentes la Secretaria de Gobierno, Cristina Merenda, La Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce, el Director de Ambiente, Gustavo Carvalho, el Director de Turismo, Luis Burzminski, entre otros.**

Se disputaron 7 combates amateurs, los ganadores fueron premiados y se les otorgo un certificado entregado por las autoridades municipales presentes. El combate de fondo profesional fue con Javier “La Pantera” Maciel vs Germán “Cachorro” Cuenca de Oberá. El ganador fue el representante de Apóstoles, La Pantera Maciel de la escuela de boxeo local.

{phocagallery view=category|categoryid=818|limitstart=0|limitcount=0}